

Neustadt a. d. Aisch, 17. April 2025

Pressemitteilung

Spendenübergabe von 5.000 Euro der GenossenschaftsStiftung für lebensrettende Maßnahmen



Bild: v.l.n.r. Martin Bernecker (Stiftungsvorstand), Klaus Gimperlein (Stiftungsvorstand), Armin Luther (Bürgermeister), Yvonne Ruby (Kuratoriumsvorsitzende), Sören Geiping (First Responder), Christoph Schorr (Kommandant), Christine Bauer (First Responder), Helmut Schießl (Regionaldirektor)

In Notfällen schnell reagieren zu können ist das Ziel der First Responder. Die organisierten Ersthelfergruppen werden parallel zum regulären Rettungsdienst alarmiert. Nach dem Motto „helfen, wo Hilfe nötig ist“ unterstützt die GenossenschaftsStiftung den Förderverein First Responder Burghaslach e.V. mit 5.000 EUR.

Der gespendete Betrag fließt in die Anschaffung eines gebrauchten Einsatzfahrzeuges. Ziel ist es, schnell und effektiv bei medizinischen Notfällen zu helfen und somit die rettenden Maßnahmen bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes zu unterstützen. Bei den rund 60 Einsätzen im Jahr zeigt sich die Notwendigkeit des freiwilligen Engagements ganz deutlich. „Wir unterstützen das leidenschaftliche Ehrenamt für eine lebenswerte Region“, so der Stiftungsvorstand Klaus Gimperlein.

Das regionale Engagement ist vielfältig und abwechslungsreich. Das gute Netzwerk in der Region ist dabei Grundvoraussetzung. So wurde die GenossenschaftsStiftung durch Matthias Felsch, Filialleiter Burghaslach der VR meine Bank, Zweigniederlassung der VR Bank Metropolregion Nürnberg eG, auf das Projekt aufmerksam. Über das vielfältige Engagement in der Region kommen Kuratorium und Stiftungsvorstand immer wieder ins Staunen. In den vergangenen Jahren durften die GenossenschaftsStiftung viele einzigartige Projekte kennenlernen und unterstützen.

Weitere unterstützte Vereine und Projekte 2025 im Überblick:

- Sportverein Neuhof a.d. Zenn – Erwerb moderner Fußballtore für die Jugend- und Seniorenmannschaften.
- Grundschule Lipprichhausen-Gollhofen – Finanzierung von Sitzbänken zur Förderung der Gruppendynamik und des Lernens.
- Jugendkapelle Aurachtal und Volksschule Aurachtal – Musikalische Ausbildung von Schülern mit „WIM – wir musizieren“.
- AWO Therapiezentrum Sachsegrund in Diespeck – Defibrillatoren für lebensrettende Maßnahmen.
- Evangelischer Kindergarten Trautskirchen – Sprachförderung für Kinder.
- Verein Onkologisch e.V. Maria Braun – Herzkissen für Brustkrebspatientinnen.
- Gemeinden Sugenheim und Oberickelsheim – Defibrillatoren für die Ortsteile Neundorf und Hürfeld sowie das Dorfgemeinschaftshaus Geißlingen.

In den vergangenen 17 Jahren sind über 370 Projekte gefördert, und dabei sind rund 865.500 Euro an die Menschen in unserer Region geflossen.

Pressekontakt der GenossenschaftsStiftung:

VR meine Bank GenossenschaftsStiftung

Uffenheim | Neustadt

Ihre Ansprechpartnerin: Beate Hofmann

Tel.: 0911 2370 1403

E-Mail: beate.hofmann@vr-teilhaberbank.de

Spendenkonto der Stiftung:

IBAN: DE67 7606 9559 0000 2251 00

BIC: GENODEF1NEA

Oder per Fotoüberweisung über Ihre Online-Banking-App:

